

BOLETIN DE PRENSA Nº 524

Ambato, 24 de noviembre de 2021

Municipalidad trabaja en la erradicación de la violencia contra la mujer

Según datos del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC), desde el 2011 Tungurahua se ubica como la segunda provincia con mayor índice de violencia hacia la mujer, lo que ha motivado a generar acciones en favor de este sector, comentó Viviana Méndez, responsable del área de género del CCPDA.

La Municipalidad de Ambato, a través del Consejo Cantonal para la Protección de Derechos (CCPDA), ha planificado varios eventos en conmemoración al Día Internacional de la No Violencia Contra la Mujer, para concientizar a la ciudadanía.

"Hemos culminado una capacitación sobre el Fortalecimiento de Conocimientos del Sistema de Protección de Derechos, a 75 funcionarios DECE's de los distritos 18D01 y 18D02, del Ministerio de Educación", informó Klever Peñaherrera, secretario del CCPDA.

El jueves 25 de noviembre, se realizará la Sesión Solemne en el auditorio del municipio sur, a las 11h00, donde participarán autoridades, instituciones afines al sistema de protección de derechos y ciudadanía.

La finalidad de estos eventos, es reforzar temas como: derechos humanos, grupos de atención prioritaria, funciones de la Junta Cantonal de Protección de Derechos, acceso a la justicia, medidas de protección, elaboración de informes de derivación de casos, violencia de género, roles y estereotipos, nuevas masculinidades, prevención de abuso sexual, etc.

De esta manera, la administración del alcalde Javier Altamirano, trabaja en acciones que consolidan el desarrollo de la empatía y la igualdad de género, fortaleciendo el respeto, valor que caracteriza a los ambateños.

Juntos Construimos La Gran Ciudad.

